

Estimados amigos:

Me alegra contactar de nuevo con vosotros a pocos días de la carrera, por fin parece que no habrá ningún problema para su desarrollo. Todo augura que pasaremos un buen día, tenemos preparada una carrera muy entretenida, que seguro dará mucho juego.

Como es costumbre, José Manuel Zapata ha elaborado un mapa digno de un Campeonato Regional, impreso en papel plástico irrompible, con una definición y colores estupendos. Esperamos que lo podáis disfrutar.

Al término de la prueba, se entregarán los trofeos de la misma, los del Campeonato Regional y los del Circuito del Sureste.